
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                               

 

 

 

ロイヤル直川に入社して 10年が経ちました。

何もわからない私がここまで続けて来れたのも職員の皆さ

んのおかげです。これからも皆さんと協力して頑張っていき

たいと思います。 

高倉静子さん 

ロイヤル通信 
11月は暖かい日が続いたせいか、12月に入ると急に冬がやってきたよ

うで冷たい風が身に沁みます。そして、２０２２年も残すところわずか

となりました。この１年は、当たり前の日常を維持する難しさと大切さ

を再認識する年となりました。何かと忙しい季節ですが、皆様で新年を

迎えられるよう体調を万全に過ごしていきたいと思います。 

 

10 年間、本当にたくさんの人に支えていただきながら楽

しく過ごす事が出来ました。今の環境に感謝しながら今後も

頑張っていきますのでよろしくお願いします。 

佐藤真紀さん 

寒い時は、焼き芋🍠が 

とびきり美味しい～♪ 

「あま～いと、」いい匂い

が漂っていました！ 

仮装衣装にノリノリ

でパチリ📷皆さん

お似合いですね～ 

ケイトウの花が

咲きました！お

部屋や花壇で楽

しみます。 

～５年褒章～ 

これからも頑張

ります！ 

令和４年 

佐藤です！ 

出納です！ 

 

この 10年間、たくさんの方と出会い色んな経

験をさせてもらいながら楽しく仕事ができました。 

社長がいつも言っている“身内を入れたいと思える施設”

を皆で目指していけたらと思っています。 

これからもよろしくお願いします 

出納幸子さん 


